

Prajurit Batalyon 310 Kidang Kencana Berikan Kejutan kepada Kapolres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Jul 3, 2023 - 16:36



Prajurit Batalyon 310 Kidang Kencana Berikan Kejutan kepada Kapolres Sukabumi

HUMAS POLRES SUKABUMI - Dalam sebuah aksi mengejutkan, Danyon 310 "Kidang Kencana" yang diwakili wadanyon yang merupakan pasukan khusus dari TNI Angkatan Darat, melakukan kunjungan tak terduga ke Markas Komando

Polres Sukabumi. Senin (03/07/2023).

Kedatangan mereka diiringi dengan kejutan istimewa yang diberikan kepada Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, SH, SIK, MH, beserta seluruh jajaran Polres Sukabumi Dalam rangka HUT Bhayangkara ke 77.

Dalam momen yang penuh kejutan tersebut, Wadanyon 310 "Kidang Kencana" langsung memberikan tumpeng ulang tahun kepada Kapolres Sukabumi. Serentak dengan perintah dari komandan mereka, para prajurit melaksanakan salam hormat dengan tegas dan disiplin yang tinggi. AKBP Maruly Pardede, SH, SIK, MH, tampak terkejut namun senang dengan kunjungan ini.

Selanjutnya, Danyon 310 "Kidang Kencana" menyerahkan penghargaan berupa tumpeng dan bingkisan kepada Kapolres Sukabumi sebagai bentuk penghormatan dan apresiasi atas kerja keras dan dedikasinya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kabupaten Sukabumi. Para prajurit TNI juga memberikan ucapan terima kasih yang tulus kepada jajaran polres atas kerja sama yang baik antara TNI dan Polri.

AKBP Maruly Pardede, SH, SIK, MH, dalam sambutannya, mengucapkan terima kasih atas kejutan dan apresiasi yang diberikan oleh Danyon 310 "Kidang Kencana". Ia mengakui pentingnya kerja sama antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kapolres Sukabumi juga mengapresiasi dedikasi serta keberanian para prajurit TNI yang selalu siap sedia melindungi dan mengamankan negara.

Kunjungan ini menjadi momen yang tidak terlupakan bagi Polres Sukabumi, sebagai bentuk sinergi dan solidaritas antara TNI dan Polri. Kedatangan Danyon 310 "Kidang Kencana" yang di wakili wadanyon dan para prajurit bataliyon 310 kidang kencana memberikan semangat baru bagi anggota polres dalam menjalankan tugas mereka sebagai pelindung masyarakat. Kejutan ini juga menjadi inspirasi bagi personel TNI dan Polri lainnya untuk terus meningkatkan kerja sama demi keamanan dan kesejahteraan bersama.

Dengan meningkatnya solidaritas dan kerja sama antara TNI dan Polri, diharapkan masyarakat Sukabumi dapat lebih nyaman dan tenang karena TNI polri di kabupaten Sukabumi tetap solid.